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Abstract (en)
The barrier has a central panel (12) comprising side edges and connected to side posts (13) in swiveling manner by joints (16) such that movement
in translation of the panel is possible relative to the posts. A blocking unit blocks movement of the joints to prevent movement in translation of the
panel relative to the side posts when the barrier is in closing position. A manual control device e.g. moved button (26), allows unlocking of the
blocking unit to authorize movement in translation of the panel and to allow opening of the barrier. An independent claim is also included for a
method for opening a barrier placed in a passage to block access to a dangerous zone.

Abstract (fr)
L'invention concerne une barrière de sécurité comprenant un panneau central (12), deux montants latéraux (13) supportant ledit panneau central
(12), ledit panneau central (12) comportant des bords latéraux (14) et étant relié à chacun desdits montants latéraux (13) de manière pivotante
par des éléments d'articulation (16) de sorte qu'un déplacement en translation dudit panneau central (12) par rapport auxdits montants latéraux
(13) entraîne un rapprochement ou un éloignement des bords latéraux (14) dudit panneau central (12) avec lesdits montants latéraux (13) causant
respectivement l'ouverture ou la fermeture de ladite barrière lorsque celle-ci est placée dans un passage dont l'accès est destiné à être barré.
Selon l'invention, cette barrière comporte : - un moyen de blocage du déplacement d'au moins un desdits éléments d'articulation (16) de manière
à empêcher le déplacement en translation dudit panneau central (12) par rapport auxdits montants latéraux (13) lorsque ladite barrière étant
dans sa position de fermeture, et - un dispositif de commande manuel (26) permettant de déverrouiller ledit moyen de blocage pour autoriser ledit
déplacement en translation dudit panneau central (12) et permettre ainsi l'ouverture de ladite barrière.
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